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【久しぶりに東門へ】   
 

久しぶりに校舎の東側に回ってみました。 

清々しい青空の下、安全旗がはためいていま

す。早いもので解体が始まり約 2ケ月が過ぎま

した。校舎の 1階部分ももう 5割以上は解体

されました。校舎周りの防音壁も部分的に取り

外されています。下の写真は、校舎北側通用口

からの風景です。市道側から中の様子はうかが

い知れませんが、今日は風も強く、埃押さえの

水しぶきを少し感じながら、工事入り口の隙間

から工事現場を見ていました。 

校舎北側も、岐阜第一女子高校時代からの面

影がなくなりましたね。 

足場の解体も進んでいます。校舎北側の秋の

日差しがとても暖かく感じます。校舎北側は、今も

変わらず生徒の通学路ですが、白壁の向こうに

は、いつもと違う風景があります。 

 

【今日の一枚】   

これぞサスティナビリティ！な１枚です 

ものすごい量の廃材が出る工事現場に

おいて、業者の方々によってきちんと分別

されています。仮設へ引っ越しをした頃も

校舎から出る廃棄物が丁寧に分別されて

いました。こうした一つ一つの取り組みが、

次への第一歩につながる素敵な１枚です。 

解体されたコンクリートは、ダンプに積ま

れ次々運び出されて行きます。だいぶ地面

が見えてきました。 

来週は後期中間考査が控えています。

工事の進捗にもご迷惑をおかけいたしま

すがよろしくお願いいたします。 


